
患者さんの声 
 
内科の第 1 診に通院しています。 
お医者さんは本当に丁寧で話しやすい

です。 
思ったこと話せるから気持ち的に楽で

す。 
モヤモヤした時に飲む漢方薬のお薬で

す。 
第 1 診の先生の話し方も丁寧でよくわ

かる。 
後は売店がないから残念です。あって

欲しいです。  
 
 

尾鷲市 女性 22 歳 

病院からの回答 
 
お褒めの言葉を頂きありがとうござい

ます。第 1 診の医師にお伝えさせていた

だきます。 
患者さんからの感謝の言葉が、一番の

励みになりますので、今後ともご意見を

お聞かせください。 
 
売店については、市内外の業者にお声

がけいたしましたが、いずれも売店は出

来ないとの返事でした。 
ご不便をおかけしておりますが、引き

続き売店が再開できるように取り組んで

まいります。 
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